



受領 令和 2 年 / 2 月 7 日 午後 / 時 分

令和 2 年 12 月 7 日

東かがわ市議会議長

橋本 守 殿

東かがわ市議会議員

山口 大輔



一般質問の通告書

次のとおり通告いたします。

質問事項	質問要旨（内容は、具体的に記載すること）	質問の相手
将来に向けた介護事業維持について	<p>令和 3 年度 4 月に新たな改正を迎える介護保険制度にあわせ、本市でもいきいきふれあいプランが改訂の時期を迎えており、2025 年問題を間近に迎えた現在、当市の介護事業を維持していくためにどのような方向性を考えているのか市長に伺う。</p> <p>(1) 医療支援が必要な高齢者が増えてきたことから、看護多機能小規模事業所の導入が必要と考えるがどうか</p> <p>(2) 人材確保のため以下の対策を講じてはどうか</p> <ul style="list-style-type: none">a. ボランティアポイントを導入して、支援者の増加や要支援者の参加増進につなげてはどうかb. 外国人介護人材の確保のため市独自の支援策の導入をしてはc. 市外からも人材を確保するため市独自の支援策の導入をしては <p>(3) サービス基盤の量は将来的に過不足がないのか</p> <p>(4) 令和 3 年度以降の第 1 号被保険者における介護保険料についてどう計画しているのか</p> <p>(5) 介護・医療業界が安全対策のため自費で PCR 検査を行う場合、補助支援を行なってはどうか</p>	市長
東かがわ市ホームページ改修の進捗について	コロナ禍などにより情報公開は非常に重要性を増し、当市のホームページの必要性もこれまで以上に重要になってきており、本年 3 月に質問した東かがわ市ホームページの改修だが、今年度どのような検討を行なってきたか。また具体的に次年度移行どのようなスケジ	市長

	<p>ルールで変更を考えているか進捗を伺う。</p> <p>(1) 過去に行った一般質問以降、ホームページの改修についてどのような検討を進めてきたか。また次年度以降予算化する考えはあるか</p> <p>(2) 情報が多くなると流れていく内容も多く、バラバラになると把握が難しい。重要なものについてはバナー表示など視覚的にわかりやすい工夫をした上で、分野ごとにまとめページを作るべきではないか</p>	
跡地活用や地域事業に対する住民との連携や正しい情報提供について	<p>公共施設の跡地活用において、十分な情報の連携ができるおらず各地で署名活動が実施されたり、異なった情報が広がるなどの様子が見受けられる。正しい情報を発信し、話し合える環境を作ることでこういった状況を防ぐことになるのではないかと考える。そこで以下について市長に伺う。</p> <p>(1) 旧福栄小学校、旧やまびこ園について地元の活性化協議会と協議を進めながら跡地活用の話をしてきたと聞いていたが、署名運動の結果や施設譲渡など様々な噂が広がっている。正しくはどうなっていたのか。</p> <p>(2) 引田地区で跡地活用の問題について会議が開催されたが、今後はどのように継続していく予定か。また活性化協議会がない地域について、今後跡地活用や公共交通などの地域事業における連携については同様の取り組みを行なっていくのか</p> <p>(3) 跡地活用の問題について各地区で活動している活性化協議会と連携して話し合いを行なっていると思うが、組織によって内部の協議方法は異なると思われる。活性化協議会に全ての責任を負わすことなく窓口になってもらうために、行政、活性化協議会、地域間でスムーズな意思疎通が図れるよう住民への認知度や協議状況の確認、フォローアップ体制をとるべきではないか</p>	市長